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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

В большетроицкой школе прошёл праздник 

новости  z

человек и его дело z

Дорогие читатели,  продолжается подписка на газету «Красное знамя»
  Вы можете сделать это в сентябре и получать газету с октября. 

Стоимость подписки - 455 рублей 02 копеек.   Для инвалидов 1 и 2 групп  - подписка 
397 рублей 65 копеек.  Для тех, кто самостоятельно получает газету в редакции, 
подписка 180 рублей.  Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов, в 

редакции газеты. Также это можно сделать на сайте
 онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru/

 Кто-то в детстве мечтает быть кос-
монавтом, кто-то врачом, кто-то про-
фессиональным футболистом. А 
Александр  Иванов грезил видеть се-
бя за баранкой большого пассажирс-
кого автобуса.

- Не знаю почему, но мечта стать во-
дителем автобуса зародилась во мне в са-
мые ранние годы, - утверждает Александр 
Алексеевич. - Закончив 8-й класс шебе-
кинской школы №4, я продолжил учёбу в 
СПТУ №13.  Помните, было такое в вось-
мидесятые годы прошлого столетия? Так 
вот, по окончании этого училища я имел 
на руках удостоверения электромонтёра 
и сварщика. Замечательные профессии! 
Но мне этого было мало и я решил закон-
чить ещё и автошколу ДОСАФ, чтобы по-
лучить водительские права.

Два десятка лет после этого работал 
Иванов в автоколонне  №1466, где руко-
водителем был Сергей Иванович Головин. 

Занимался грузоперевозками на различ-
ной марки автомобилях, некоторое вре-
мя возил «на легковушке» заместителя ди-
ректора, и всё это время его не покидало 
желание сесть за руль пассажирского ав-
тобуса.

Если долго мучиться, то что-нибудь по-
лучится. Эта присказка была весьма по-
пулярной в конце двадцатого – начале 
двадцать первого столетия. В самом на-
чале двадцать первого века мечта Алек-
сандра Алексеевича Иванова сбылась, он 
сел за баранку автобуса!

- С этого момента у меня началась дру-
гая жизнь, - утверждает Иванов. - Мне ста-
ло гораздо интереснее ходить на работу. 
Можно сказать, что на протяжении пос-
ледних двадцати лет я занимаюсь тем, о 
чём мечтал всю жизнь… Самый тяжёлый 
момент мы все те, кто работает в нашем 
городском пассажирском предприятии, 
мы переживали, когда вышли 23 июня пос-
ле эвакуации на работу: город практичес-
ки был пуст, в работу было пущено все-
го три автобуса, выручки – никакой. С че-

го получать зарплату? Сейчас стало много 
легче, хотя до хорошего – ой как далеко.

- Да и страшновато, наверняка, рабо-
тать в обстреливаемом городе, - сказал я.

- Знаете, - Александр Алексеевич не-
сколько секунд подумал, а потом продол-
жил. - Я живу на улице Ильина (это неда-
леко от автовокзала), к обстрелам начал 
привыкать. Страшно, конечно, иной раз 
бывает но… Но жить-то надо.

Правильно всё: нужно жить и надеять-
ся на лучшее, другого пути у нас нет. Нуж-
но жить ради себя, ради семьи. А семья у 
Иванова немаленькая: жена его, Яна Вик-
торовна, работает в магазине «Оптика»,  
дочь Алёна находится в декретном отпус-
ке по уходу за дочуркой Алесей, ей помога-
ет  шестилетний сын Артём, который ещё 
помогает бабушке, Валентине Алексеевне, 
ухаживать за курами.

В общем, дружная семья! И за каждого 
из этих членов семьи Александр Алексее-
вич Иванов в ответе.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ
 Фото автора

Когда мечта превращается 
в реальность Награда за вклад                          

в развитие АПК России
Председатель сельскохозяйствен-

ного производственного кооператива 
«Нива» Николай Иванович Мишнев 
награждён серебряной медалью «За 
вклад в развитие агропромышленно-
го комплекса России».

Возглавляемое им  предприятие 
специализируется на производстве 
молока, зерна и подсолнечника. По ре-
зультатам работы СПК «Нива» явля-
ется одним из лучших сельскохозяйс-
твенных предприятий Шебекинского 
городского округа.

Николай Иванович Мишнев заре-
комендовал себя как талантливый и 
грамотный руководитель, обладаю-
щий глубокими знаниями и большим 
опытом. Под его руководством произ-
ведена реконструкция центральной ре-
монтной мастерской, столовой; благо-
устроены бытовые комнаты на МТФ, 
в гараже. Постоянно обновляется ма-
териально-техническая база коопера-
тива: закуплена новая сельскохозяйс-
твенная техника, построена новая АЗС, 
произведена реконструкция молочно-
товарных ферм.

Николай Иванович Мишнев актив-
но занимается благотворительной де-
ятельностью. Хозяйство регулярно 
оказывает спонсорскую помощь со-
циальным объектам  Первоцепляев-
ской территории.

Владельцы пострадавшего 
жилья получат выплаты

Владельцы пострадавшего жи-
лья в Белгородской области начнут 
получать дополнительные выплаты. 
Их анонсировал губернатор Вячеслав 
Гладков 4 сентября в своём утреннем 
обращении.

«Принимаем решение оказать до-
полнительную помощь тем жителям, у 
кого полностью разрушено жилье, у ко-
го в жилье повреждены несущие конс-
трукции, и тем жителям, кому запрещен 
вход силовыми структурами в свои жи-
лые помещения, квартиры или частные 
дома», – уточнил глава региона.

Выплату смогут получить жите-
ли региона, у которых есть постоян-
ная прописка, не владеют другим 
жильём, а также имеют договор на 
съёмное жильё. Всю подробную ин-
формацию можно уточнить в управ-
лении соцзащиты. Губернатор пообе-
щал, что средства начнут перечислять 
после 15 сентября.
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Губернатор Белгородской области 
Вячеслав Гладков на прошлой не-
деле вновь проконтролировал ход 
восстановительных работ в Шебе-
кино и Новой Таволжанке. Он про-
вёл с главами муниципальных об-
разований выездную планерку, 
встретился с подрядчиками.

«Основная задача сейчас – довести до 
конца работы по закрытию теплового 
контура. По Шебекино мы практически 
их завершили. А вот в Новой Таволжан-
ке сделать это на сегодняшний день фи-
зически невозможно. Почему? У нас есть 
несколько улиц, куда мы не можем фак-
тически зайти, потому что обстрелы про-
должаются. На данный момент из 158 тыс. 
кв. м кровли в обоих населённых пунктах 
отремонтировано порядка 125 тыс. кв. м. 
Из 25,5 тыс.  кв. м оконных блоков заме-
нено около 23 тыс. Объем работ ещё оста-
ется большой, хотя на некоторых объек-
тах ещё две недели назад мы приступи-
ли к ремонту внутренних помещений», – 
рассказал Вячеслав Гладков. 

Он сообщил, что там, где строители 
уже завершили ремонт кровли и внут-
реннюю отделку, начали восстанавли-
вать хозпостройки – летние кухни и га-
ражи. На это уже выделили 49 млн руб-
лей. 

Глава региона заехал на несколь-
ко объектов в Шебекино, и посмотрел, 
для сравнения, на динамику проводи-
мых работ.

 «Первый – это многоквартирный 
дом №58 на улице Ленина. Достаточно 
сложный объект, где мы начинаем уже 
не просто восстановление от последс-
твий обстрелов, но и капитальный ре-
монт этого здания. Уже выполнен пол-
ный демонтаж кровли, вывезено 210 куб. 
м  мусора. По периметру здания восста-
новлен армопояс, заменены три плиты 
перекрытия. Отремонтирован фасад на 
площади около 520 кв. м, заменены бо-
лее 170 кв.  м оконных блоков. Четыре 
комнаты полностью отремонтировали, 
ещё восемь сейчас находятся в работе. В 
рамках областной программы ремонта 
бывших общежитий полностью завер-
шим работы в конце следующего года. 

Второй сложный объект – многоквар-
тирный дом №3 на улице Парковой. 
Здесь выполнен демонтаж внутренних 
и наружных стеновых панелей, а так-
же плит перекрытий с 2 по 5 этаж. Так-
же строители выполнили монтаж пли-
ты перекрытия над 2 этажом, установи-
ли межкомнатные перегородки во 2 и 3 
подъездах. Сейчас ведутся работы по за-
ливке 3 этажа и восстановлению дымо-
ходов», - сообщил губернатор.

Вячеслав Гладков отметил, что очень 
большая проблема с теми, кто находит-

ся в отпусках или уехал в другие регио-
ны к родственникам. Потому что одно 
дело крышу перекрыть, а другое – зайти 
внутрь для замены окон, подоконников 
или других отделочных работ.

«Таких примеров много. Мы тоже по-
нимаем, что собственники будут зво-
нить и упрекать. Людей понять мож-
но. Но, несмотря на то, что уехали и их 
нет несколько месяцев, будем относить-
ся с пониманием. За один день не сде-
лаем, слишком объём большой. Но что 
от нас зависит, делали, делаем и будем 
делать», – подчеркнул губернатор.

 В Новой Таволжанке губернатор про-
верил, как строят дома, которые были 
полностью разрушены. На одной из улиц 
работы ведут не в трёх домах, а в двух. 
По словам представителя подрядчика, 
это из-за того, что жители требуют слож-
ных дизайнерских решений и улучшен-
ной отделки. 

«Мы с уважением относимся ко всем 
пожеланиям, но у нас нет задачи поис-
ка дорогостоящих решений интерьера. 
Мы этого не делали и не сможем сделать. 
Наша задача – восстановить жильё, и мы 
стараемся это делать качественно. Из-
быточность в нашей ситуации непозво-
лительна», – пояснил глава региона.

Больше всего вопросов жителей села 
касаются завершения уже начатых ра-
бот. Вячеслав Гладков пообещал прове-
рить ход их выполнения на этой  неде-
ле.

В понедельник на оперативном сове-
щании  правительства Белгородской об-
ласти сообшили, что за неделю в Шебе-
кинском городском округе отремонти-
ровали 28 частных домов и 34 кварти-
ры. В Новой Таволжанке после обстре-
лов пострадали ещё 3 дома. Их восста-
новление уже началось. 

Губернатор Вячеслав Гладков попро-
сил главу администрации округа Влади-
мира Жданова отдельно проконтролиро-
вать восстановительные работы в мно-
гоквартирном доме № 43 на ул. Ленина 
в Шебекино. Они уже начались

«Во время объезда обязательно туда 
приеду. Мы обещали людям всё сделать. 
Они переживают и правильно делают. 
Мне нужно, чтобы мы все свои обещания 
по восстановительным работам выпол-
нили», – отметил глава региона.

«Белпресса» рассказала немного под-
робнее о том, как в Шебекино рабочие 
занимаются закрытием  теплового кон-
тура дома на Парковой, 3. Строители ис-
пользуют усиленные стеновые панели 
и обещают забетонировать образовав-
шиеся в старых стенах трещины, обеспе-
чив безопасное проживание жильцов.

В результате атаки ВСУ повреждения 
получили более полутора десятков квар-
тир, поэтому специалисты из БГТУ им.  
В. Г. Шухова провели экспертизу  выдав 
рекомендации по восстановлению по-

мещений. С 17 июля подрядная компа-
ния «Трансюжстрой» приступила к де-
монтажным работам. 

«На сегодня демонтаж пострадавших 
конструкций завершён полностью, сей-
час ведутся работы по заливке бетон-
ных плит перекрытий между 2-м и 3-м 
этажами, идёт монтаж стеновых пане-
лей, затем будет установлена опалубка. 
После этого мы приступаем к устройс-
тву кровли. За окна не переживаем – это 
2–3 дня работы. После того как зальём 
перекрытия на 3-м этаже, на 1-м и 2-м 
этажах – внутренняя отделка. Под заме-

ну также и вся проводка, – рассказал на-
чальник управления капитального стро-
ительства Шебекинского округа Алек-
сандр Бондаренко.

Работы планируется закончить 
(с учётом закрытия теплового конту-
ра)  до конца октября и следом уже при-
ступить к внутренней отделке квартир. 
Работы выполнят с нуля – это установ-
ка инженерных сетей, водоснабжение 
и канализация, отопление и электри-
чество.

 Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото: t.me/vvgladkov

Восстановление жилья шебекинцев 
на постоянном контроле


